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23ª Reunião Ordinária – Resumo 
 

Camilo Simões abre o evento agradecendo a todos pela presença em mais uma reunião 

do Conselho. Reforça o cumprimento à mesa de reunião do CONTURE e passa a 

palavra para o Secretário Executivo de Turismo e Lazer, Gilberto Pimentel. 

Em seguida, o Conselheiro Jorge Sales da ABAV solicitou a palavra para agradecer o 

conselho por toda jornada construída junto com Edson Ângelo (conselheiro suplente da 

ABAV) durante todas as reuniões que ambos se fizeram presentes e renunciou à posição 

de titular do conselho em favor de Marcos Teixeira. 

O Secretário Camilo Simões agradeceu a participação e colaboração do Jorge Sales no 

CONTURE e transmitiu as boas vindas ao novo representante da ABAV. A palavra, 

então, foi passada para Gilberto Pimentel que se apresentou como o novo Secretário 

Executivo de Turismo e Lazer. 

Gilberto Pimentel iniciou com a assinatura dos membros no voto de aplauso solicitado 

pelo conselho na reunião anterior prestigiando o trabalho de Ana Paula Vilaça como 

Secretária Executiva da SETUR-L. O oficio com o voto de aplauso foi lido por Camilo 

Simões e em seguida Gilberto Pimentel iniciou a aprovação da ata anterior e dos 

encaminhamentos das últimas reuniões. 

 O Secretário de Turismo e Lazer, Camilo Simões, iniciou a apresentação das ações da 

SETUR-L, informando os principais números dos projetos durante o ano de 2015. Ao 

finalizar a explanação, passou a palavra para Maitê Ulhmann. 
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Maitê Ulhmann, do Recife Convention e Visitors Bureaux (RCVB), agradeceu o 

Secretário pela apresentação dos números ao conselho e confirmou a importância do 

projeto Recife Antigo de Coração como elemento de visita e valorização ao Bairro do 

Recife. Também foi argumentado sobre a importância da disponibilidade do CAT 

móvel em eventos. 

Camilo Simões agradeceu as considerações, explanou sobre todos os questionamentos 

da representante do RCVB e aproveitou o momento para adicionar uma colocação extra 

pauta que foi o aumento no número de casos de microcefalia em Recife. 

O consultor Elder Lins iniciou sua apresentação sobre o plano estratégico de turismo 

para a cidade do Recife. O documento serviu como complemento ao planejamento 

estratégico municipal de turismo. 

Logo depois, Camilo deu seguimento à pauta apresentando as ações da Prefeitura do 

Recife para o Ciclo Natalino e Réveillon.  

Camilo Simões abriu um espaço para que os conselheiros pudessem dialogar sobre as 

pautas apresentadas. 

Subsequentemente Betânia Fernandes, Conselheira titular da Secretaria de Governo e 

Participação Social, iniciou a fala agradecendo as informações do consultor e da equipe 

da SETUR-L e aproveitou o momento para fazer um questionamento a Camilo se ele 

possuía alguma resposta em relação ao Geraldão. Camilo Simões respondeu que assim 

que a obra tivesse data de inauguração avisaria ao conselho. 

Em seguida a palavra foi passada para Elizabeth Leite, Conselheira titular do 

SINGTUR, que fez algumas sugestões para o conselho como a lei dos guias, a não 

possibilidade de estacionar ônibus e vans no centro no dia do Recife Antigo de Coração 

e capacitações para guias como curso de inglês. 

Camilo Simões respondeu às questões propostas por Elizabeth. Sobre a legislação de 

guias o mesmo garantiu o empenho no desenvolver de projetos em relação ao 

fechamento de ruas o mesmo reforçou o uso do estacionamento da prefeitura desde que 

avisado com antecedência para controle logístico. Também informou que foram 

oferecidos cursos através do PRODETUR, mas que não teve retorno dos guias, mesmo 

assim a equipe iria reavaliar as capacitações para 2016.  



Depois a palavra foi solicitada por Silvana Andrade da SINDETUR. Ela elogiou o 

esforço da prefeitura no ciclo natalino e sugeriu a fiscalização no parque Dona Lindu 

em relação a ônibus de conserto de bicicletas no lugar de ônibus turísticos e em relação 

aos skates e bicicletas que transitam pelo parque. Camilo respondeu que precisaria 

primeiro verificar se ele estaria estacionado em local inadequado e atuaria. O Secretário 

ainda falou nos métodos da Prefeitura do Recife nas regras de uso dos parques. 

Eduardo Paysan, Secretaria de Desenvolvimento Social e Direitos Humanos, informou a 

todos os conselheiros do uso da ouvidoria Geral do Município e também alertou sobre o 

processo de planejamento a longo prazo que é o Recife 500 anos. Camilo Simões 

reforçou à palavra do conselheiro. 

Camilo Simões finalizou a reunião agradecendo a presença de todos, convidando-os 

para o coffee break e posteriormente conhecer a decoração de natal da Prefeitura. 
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